

Señora, Señor:

La Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) celebra su 70º aniversario en 2015.

Desde su fundación en Quebec (Canadá) el 16 de octubre de 1945, la FAO coopera con los gobiernos y actores no gubernamentales para luchar contra las causas del hambre, mejorar la seguridad alimentaria y la nutrición y apoyar el desarrollo sostenible de la agricultura en el mundo. En asociación con la FAO, los Países miembros obtuvieron resultados significativos en todas estas áreas en estos últimos años.

En el marco de su 70º aniversario, la FAO y sus miembros están organizando una serie de actividades.

Algunos países pueden optar por emitir sellos y productos filatélicos conmemorativos en 2015. Se creó en esta oportunidad un logotipo para el 70º aniversario de la FAO. Invitamos a todos los Países miembros de la UPU a que participen activamente en los acontecimientos previstos en el marco de este aniversario.

Por mayor información y para tomar conocimiento de los mensajes y las directrices sobre la identidad visual, sírvase comunicarse con Raffaella Rucci, experta en comunicación de la FAO (raffaella.rucci@fao.org).

Sírvase aceptar, Señora, Señor, la seguridad de mi mayor consideración.

Murray Buchanan
Director de Asuntos Económicos,
Reglamentarios y de Mercado